

Handball/Gabon/Yannick Aubyang Devoirs de vacances au pays

J.A.L

Libreville/Gabon

AVANT de retrouver ses devoirs avec la sélection nationale qui rallie la France demain pour le deuxième stage des Panthères du Gabon conduit par le sélectionneur Jackson Richardson, Yannick Aubyang a bouclé deux rendez-vous programmés sur l'agenda de ses vacances au pays.

Samedi dernier, sur le plateau omnisports de l'Université Omar Bongo de Libreville, il a d'abord clôturé en fin de matinée la quatrième édition du camp de vacances qu'il organise chaque mois de juillet depuis 2014. Puis a participé au tournoi de l'Amitié dont



Photo : James Angelo Loundou

Yannick Aubyang, ici sous les couleurs de l'AS Hammamet, s'est à nouveau mis au service du handball de son pays.

il était l'initiateur, via l'Association Yannick Aubyang (Aya). Le premier rendez-vous était la fin d'un stage de handball pour enfants qui a réuni une trentaine d'apprentis handballeurs durant 13 jours et qui s'est achevé avec une remise de

diplômes de participation et des récompenses. Le second concernait l'épilogue d'une compétition qui a regroupé des joueurs en activité ou retraités, du 1er au 5 août 2017. Six formations masculines et quatre féminines ont pris part aux retrouvailles



Photo : James Angelo Loundou

Photo de famille à la fin du quatrième stage Yannick "LR" Aubyang.

entre de nombreux handballeurs présents dans la capitale ayant été des acteurs plus ou moins importants de l'histoire de la discipline au Gabon. Les Goudronniers, vainqueurs en finale de Génération 2000 (avec dans ses rangs le parrain du tournoi

et quelques autres actuels ou anciens équipiers internationaux) et les Coigneuses ont été les lauréats masculins et féminins, d'une représentation qui a également vu l'organisation d'un match de gala entre les vieilles gloires du handball gabonais.

Avec le sentiment du devoir accompli, Yannick Aubyang qui va retrouver son club, l'AS Hammamet de Tunisie, après le regroupement en France, va quitter sa terre natale et prendre rendez-vous pour l'année prochaine.

Judo/Après les Jeux de la Francophonie 2017/Master LPIG//Réjouissances Andrea Eyui Mbengone célébrée par son écurie

J.A.L

Libreville/Gabon

UNE semaine après la conquête, sous la bannière nationale, de la médaille d'argent à la 8e édition des Jeux de la Francophonie à Abidjan (Côte d'Ivoire), Andrea Eyui Mbengone a été aux centres des réjouissances organisées par son club, le Judo Club Master du lycée Paul Indjendjet Gondjout (LPIG) de Libreville.

Une cérémonie organisée en son honneur s'est, en effet, déroulée au dojo du Master LPIG, samedi dernier, et a vu la vice-championne francophone présenter aux dirigeants et pensionnaires de son écurie formatrice, le précieux métal ramené d'Afrique de l'Ouest. Au terme d'un rendez-vous où la jeune internationale a manqué de peu



Photo : D.R

à Abidjan Eyui Mbengone a ajouté une médaille à son jeune palmarès.

la consécration suprême. « Je suis rentrée avec un sentiment de frustration parce que j'ai eu l'opportunité de faire mieux que la médaille d'argent. Je ne peux donc pas totalement savourer ces moments de joie et de partage que m'offrent mon club », a avancé

la compétitrice battue en finale par la Française Anne Bairo. Perfectionniste, Eyui Mbengone entend poursuivre sa montée en puissance. Elle qui a été lancée dans le grand bain international lors des championnats d'Afrique 2015 à



Photo : James Angelo Loundou

Andrea Eyui Mbengone (en jaune) posant pour la postérité avec les dirigeants et quelques pensionnaires du Master LPIG.

Libreville. Un baptême de feu qui a été suivi, un an plus tard, d'un premier podium continental (médaille de bronze) en 2016 et une progression continue pour une athlète au potentiel énorme. Ce qu'ont décelé depuis ses débuts, il y a cinq ans, ses instructeurs. Notamment Me Arsène Ololo, mais aussi le prési-

dent du club, Me Hugues Boguikouma. Ce dernier ne laisse d'ailleurs pas passer la moindre occasion de rappeler à l'étoile montante du judo féminin gabonais que ce n'est que par le travail et le sérieux qu'elle pourra atteindre des sommets inédits. En respectant par ailleurs

les valeurs véhiculées par le Master LPIG, place de référence qui a également du judo gabonais Harnold Koussou Ouelou, présent lui aussi aux Jeux de la Francophonie 2017. Mais, surtout le regretté Steeve Wilfried Nguema Ndong, ancien international gabonais, affectueusement surnommé "Fhat", champion d'Afrique des poids lourds en 1998 et décédé en 2009. Aussi précoce soit-elle sur la scène internationale, Andrea Eyui Mbengone qui marche sur les traces de ses illustres aînées Mélanie Engohang, Sandrine Ilendou Mboumba ou Audrey Koumba, devra parallèlement garder le rôle d'ambassadrice du Master LPIG où le judo et les études vont de paire dans la politique de développement du club. Le challenge est donc aussi ardu qu'exaltant.

Taekwondo/Assemblée générale électorale de ligue de l'Estuaire Denis Mboumba, le nouveau président

J.F.M

Libreville/Gabon

L'ASSEMBLÉE générale électorale de la Ligue de taekwondo de l'Estuaire s'est tenue, dimanche dernier, à l'Université Omar Bongo de Libreville. Supervisée par El Assane Kombila (4e dan) en sa qualité de président de la commission électorale, le scrutin s'est déroulé en présence de 33 délégués sur les 46 inscrits. Après l'élection qui s'est déroulée dans un esprit responsable et très sportif, c'est à l'arrivée Denis Mboumba, 35 ans, exerçant à BGFI Bank qui a été choisi par ses pairs pour diriger cette ligue pour les



Photo : D.R

L'élection s'est déroulée dans la transparence.

quatre prochaines années. Ce dernier a battu Dany Rick Nguema Ndong qui brigait également la présidence de la ligue de Taekwondo de l'Estuaire par 23

voix contre 10 voix. Aussitôt, il a été installé dans ses fonctions par le président de séance. Dany Mboumba, alias Décosto, remplace à ce poste Delamard Nde-



Photo : D.R

Denis Mboumba a été installé par le vice-président de la Fédération gabonaise de Taekwondo Joslyn Bouyou Mavoungou.

mezo'o qui avait été destitué à mis mandat, au cours d'une assemblée générale extraordinaire, il y a environ six mois. Il faut dire, qu'après

quelques mois de flottement, la Ligue de Taekwondo de l'Estuaire vient de retrouver la sérénité. Après son élection, le candidat Mboumba a décliné

les grandes lignes des chantiers qu'il compte réaliser en quatre ans. C'est ainsi qu'il a promis dans l'immédiat, la réorganisation du championnat de l'Estuaire plongé dans une profonde agonie. Il a également promis de ressusciter l'organisation de quatre coupes. La coupe de la ligue, la coupe Total Gabon, la coupe BGFI Bank et la coupe de la mairie d'Owendo. Comme on le voit, c'est un challenge ambitieux que le nouveau président de la ligue de Taekwondo de l'Estuaire compte réaliser. L'espoir des pratiquants de cet art martial est de voir toutes ces bonnes intentions respectées et surtout traduites dans les actes.